

Semaine d'intégration à l'ENSIAME

# Les nouveaux étudiants sortent au musée



*Les étudiants ont visité le musée de Valenciennes.*

■ Ils sont plus d'une centaine et entament leur première année à l'école d'ingénieurs l'ENSIAME. Beaucoup d'entre eux viennent de très loin et découvrent pour la première fois la ville de Valenciennes. Mercredi 8 septembre, à l'initiative de la mairie, les nouveaux étudiants de l'ENSIAME étaient au musée des Beaux-Arts. Une façon pour la municipalité de souhaiter la bienvenue à ces nouveaux venus et leur exposer les richesses de «l'Athènes du Nord». Geneviève Adam-Larousserie, élue municipale chargée des relations internationales, a tenu à rappeler les atouts culturels de sa ville qui comprend une bibliothèque municipale, un théâtre labellisé scène nationale et un musée. Sans oublier, les ambitions technologiques de la ville et la convivialité des Nordistes. Le directeur adjoint de l'ENSIAME, Dominique Neneux, a, pour sa part, souligné le côté hétérogène de la promotion de cette année avec 171 élèves admis dont 20 % de filles. Un bon signe pour la mixité entre hommes et femmes mais aussi sur le point de vue des nationalités puisqu'un grand nombre des étudiants viennent de Chine, du Brésil ou de Hongrie. Un attrait international qui ne fait que confirmer la renommée de l'école. Au musée, répartis en quatre groupes, les futurs ingénieurs ont pu, accompagnés de guides, faire connaissance avec les bijoux du musée. Et avec les personnalités du coin dont un certain Jean-Baptiste Carpeaux.